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本报讯 12 月 12 日袁市委常委尧政法委书

记邓雁平到我县走访慰问军队退役人员袁向他们

转达党和政府的关怀袁 并送上慰问品和慰问金遥
县委常委尧政法委书记袁县人大常委会主任孙晓袁
县委常委尧政府副县长李鹏奇陪同遥

今年 92 岁的朱保成袁1947 年入伍袁1958 年

复员回乡袁曾参加兰州战役袁解放盐城等战役袁现
享受解放战争时期复员军人抚恤待遇遥在老人家

中袁邓雁平与老人亲切交谈袁嘘寒问暖袁对老人曾

经浴血奋战袁 为新中国成立作出的贡献表示感

谢遥
90 岁的李连胜老人袁1948 年入伍袁1955 年复

员回乡袁参加过入朝战役袁时任连长袁现享受复员

军人抚恤待遇袁邓雁平详细听取了李连胜老人当

时的服役情况袁了解其入朝作战的经过遥 邓雁平

说袁退役人员是党和国家的宝贵财富袁我们决不

会忘记大家为国家作出的贡献遥
59 岁的王福元袁1976 年 12 月入伍袁1980 年

1 月退伍袁在原 8023 参试部队服役袁服役期间曾

参加过各种核试验任务袁 造成左眼晶状体混浊袁
现享受因公十级残疾军人待遇遥邓雁平详细了解

了王福元一家人目前的生活工作情况袁并叮嘱随

行的相关部门负责人袁要想办法解决好一家人生

活尧创业中遇到的实际困难遥
邓雁平说袁党和国家一直十分重视军队退役

人员的生产生活情况袁党的十九大后专门成立了

退役军人事务部袁更将军队退役人员的冷暖摆上

重要日程遥作为一名公民尧一名老兵袁广大退役军

人要始终保持和发扬人民军队的优良传统袁自觉

维护军人群体的崇高形象和良好声誉袁始终保持

自豪感袁切实增强荣誉感和责任感曰各相关部门

要不折不扣落实国家有关政策袁解决好他们生活

中适到的实际困难袁切实维护好退役军人的正当

权益袁 不断提升军队退役人员的幸福感和获得

感袁进一步巩固我市拥军优属的良好氛围遥
齐晓兵

本报讯 为推进全县农村人居环境整

治工作深入开展袁提升美丽乡村环境水平遥
12 月 11 日袁我县召开农村人居环境整治推

进会遥 县委书记尧绛县经济开发区党工委书

记王宏伟袁县委副书记丁格尧政府副县长马

辉参加活动遥
丁格首先带领县直单位袁各乡镇尧村有

关负责人到郝庄乡上吕村尧横水镇柳庄村尧
古绛镇郝家窑村尧陈村镇陈村袁实地参观学

习各村人居环境提升改造的工作经验和做

法遥
2017 年以来袁 县委尧 县政府凝全县之

心袁集全县之智袁举全县之力袁对各类影响

农村环境的野顽症冶进行了集中整治袁使农

村整体面貌都得到了明显改善袁 发生了巨

大变化遥
会上袁 马辉对今后一个时期全县农村

人居环境整治工作进行全面安排部署遥 要

求大家要进一步提高思想认识袁 切实把农

村人居环境整治工作引向深入曰 进一步厘

清工作思路袁 全面把准人居环境整治工作

的目标导向曰进一步明确工作重点袁持续加

大农村人居环境整治工作力度曰 进一步强

化工作举措袁 确保农村人居环境整治工作

取得实效遥
就做好下一阶段全县农村人居环境整

治工作袁王宏伟强调袁农村人居环境整治是

优化营商环境的战略需要袁 是推进全域旅

游的现实需求袁 是实现乡村振兴的必然要

求袁各级各部门思想认识要再提升袁继续坚

持问题导向袁进一步统一思想认识袁充分认

识推进农村人居环境整治的极端重要性尧
艰巨性和紧迫性袁 把农村环境治理工作摆

到更加突出位置袁做到整治力度不降尧投入

力度不减尧工作标准不低尧工作实效不弱袁
通过坚持不懈的努力袁 让全县环境面貌实

现大改观尧大转变尧大提升遥
王宏伟强调袁工作重点要坚持以野四治

六化一创冶为路径袁继续解决野脏冶的问题尧
持续解决野乱冶的问题尧努力解决野差冶的问

题尧坚决整治野污冶的问题尧全面保证野绿冶的
效果袁 切实加快农村人居环境整治的行动

步伐遥
王宏伟强调袁保障措施要再强化袁农村

人居环境整治是一项综合性尧复杂性尧长期

性尧持续性的重要工作袁各乡镇尧县直各单

位必须加强领导尧统筹安排尧精心组织尧在
组织领导上再下野真功夫冶袁在宣传发动上

再鼓野真干劲冶袁在督查考核上再动野真刀

子冶袁既立足当前突出问题加快推进袁又着

眼长远发展常抓不懈袁 确保整治工作落细

落小落实袁 有效推动农村人居环境整治任

务圆满完成袁 坚决打好农村人居环境整治

攻坚战袁让美丽绛县变为现实袁让绛县人民

幸福安康浴
丁格主持会议并要求大家一定要认真

学习袁深刻领会会议精神袁认真抓好贯彻落

实遥 县农办要充分发挥协调各方尧督导落实

的作用袁适时开展督促检查袁推动全县农村

人居环境整治工作往深里走尧往细里走尧往
实里走遥 各乡镇要切实履行好农村人居环

境整治的第一责任袁 主要领导亲自组织安

排尧亲自研究部署尧亲自督促落实袁确保各

项整治任务落到实处遥 各村要积极学习先

进经验袁 按照王书记的讲话要求袁 在抓好

野五改冶野四治冶野六化冶的同时袁积极探索农

村凋敝院落的整治路子袁 切实打造一个干

净尧整洁尧文明尧有序的美丽乡村袁为建设

野两乡五区冶做出新的更大贡献浴

邓雁平到我县走访慰问军队退役人员

我县召开农村人居环境整治推进会

本报讯 12 月 9 日至 10 日袁应绛县县

委尧县政府的邀请袁新疆维吾尔自治区吉木

萨尔县人大常委会党组书记尧 主任武健袁吉
木萨尔县县委常委王海峰一行就现代特色

农业和文旅融合发展来绛县参观考察遥县领

导王宏伟尧薛玉马尧丁格尧孙晓尧李服役尧董宏

运尧王永华尧程海龙尧何文东等先后陪同遥
今年 8 月 9 日至 13 日袁县委书记尧绛县

经济开发区党工委书记王宏伟带领县文化尧
文物旅游尧广播电视台等部门负责人袁赴新

疆维吾尔自治区考察学习全域旅游和现代

农业发展袁与吉木萨尔县签订缔结友好城市

协议遥并诚挚邀请吉木萨尔县的广大干部群

众到绛县走一走尧看一看袁亲戚越走越近袁朋
友越走越亲袁把已经形成的友好合作关系不

断推向深入遥
考察期间袁在王宏伟尧薛玉马等陪同下袁

武健一行先后到紫云寺尧太阴寺尧绛北大峡

谷尧磨里村明清石窑等地袁实地考察了文化

旅游产业发展情况袁到南樊镇沸泉村连翘示

范园区尧山西药物培植场晋南渔业特种养殖

场尧维之王公司等地袁实地考察了中药材种

植尧梅花鹿养殖尧山楂深加工及旅游产业融

合发展情况曰到古绛镇郝家窑村尧白家涧村袁

南樊镇史村尧横水镇西灌底村尧郝庄乡上吕

村等地袁实地考察了樱桃等现代农业综合示

范园区建设尧农村集体经济尧美丽乡村建设

及民俗文化旅游发展情况袁并重点就发展连

翘等中草药种植产业进行深入的交流探讨遥
考察中袁武健认为袁从历史文化上来看袁

绛县是尧的故乡尧倗国封邑尧晋国古都袁有着

野天下第一县冶 之美誉遥 而吉木萨尔境内有

1500 年历史的世界文化遗产北庭故城尧2000
多年历史的中国十大古道车师古道尧佛教北

极千佛寺等各级文化遗址 110 处遥 两县均是

千年古县袁历史悠久尧文化厚重遥从产业上来

看袁两县都是传统农业县袁都在积极发展旅

游产业遥特别是绛县有着风光秀丽的自然资

源和樱桃尧山楂尧中药材等农业特色优势袁这
为两县互补合作提供了广阔的空间遥

王宏伟尧薛玉马表示袁绛县县委尧县政府

将在特色农业发展上为兄弟县提供全程的

种苗尧技术尧人员培训等服务袁共同推动两地

经济社会在发展中加深友谊袁在野双赢冶中共

享成功袁让深深扎根于吉木萨尔县和绛县人

民心中的友好城市之树枝繁叶茂尧 开花结

果遥
齐晓兵

武健带领新疆吉木萨尔县考察团来绛参观考察

崔元斌到我
县调研大棚
房整改工作
和非洲猪瘟
防控情况

本报讯 12 月 13 日袁 副市长崔元斌到

我县就大棚房整改工作和非洲猪瘟防控情

况进行调研袁政府副县长马辉陪同遥
崔元斌一行先后到南樊镇史村和绛县

佳绿养殖专业合作社袁通过听取汇报和实地

查看等方式袁对我县野大棚房冶整改工作和非

洲猪瘟防控情况进行了全面了解遥
就野大棚房冶整改工作袁崔元斌要求袁绛

县要高度重视野大棚房冶治理工作袁强化三个

意识袁进一步研究和完善设施农业的建设和

规范制度袁 推动现代化设施农业良性发展曰
要建立长效管控机制袁加强监管履职袁确保

各项工作落实到位遥
就落实好非洲猪瘟防控工作袁崔元斌指

出袁人员和车辆带毒传播是当前疫情扩散的

最主要方式袁各职能单位要严格落实生猪经

纪人尧生猪产品经纪人登记备案制度袁养殖

户要主动开展消毒灭源工作袁做好生物安全

防护和从业人员清洁消毒遥 同时袁要加强对

屠宰环节的风险管控袁防止病死猪及其产品

流向市场袁 要以做好本职工作的实际行动袁
共同打好非洲猪瘟防控阻击战袁为全市畜牧

产业安全健康可持续发展做出贡献遥
崔 璐




